

Pippibotschaft von nadine an dich

Einige Male besuche ich das Paraplegikerzentrum in Nottwil. Jedes Mal erfasst mich eine grosse Demut.

Eine urplötzliche innige Begegnung verändert mein Leben. Die Katze lässt mich mit meinem ganzen Herzen erkennen, welch Wunder das Paraplegikerzentrum im Ganzen ist.

Ich tauche ein, lerne viele Menschen und ihre lebensverändernden Erfahrungen kennen. Mein Bewusstsein für all diese Wunder entfaltet sich. Ich bin nun eine glückliche Gönnerin vom Paraplegikerzentrum. Wie bin ich dir, liebe Katze, dankbar.

Lies gerne die Kurzgeschichte der Katze als [PDF](#)